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真の勝者 校長 小竹 智

９月９日に快晴のもと体育祭を行いました。たくさんのご来賓の皆様、保護者の皆様からおい

でいただき、感謝します。ありがとうございました。

今年の夏は、暑い日が続き、練習や準備の期間、絶えず熱中症の予防を考えなければなりませ

んでした。午後に予定していたものを午前に変更しました。体育祭当日は、WBGT計を見ながらの

進行で、閉会式を急遽、室内に変更して実施しました。ご参観の皆様に、ご迷惑をおかけしたこ

とをお詫びします。

体育祭当日、両軍とも勝利を目指して、軍全体で団結し、競技、応援に熱心に取り組みました。

また、各自の担当の仕事に目立たなくとも一生懸命に取り組みました。こういう姿は、先輩から

後輩へと代々受け継いできた月潟中生徒の素晴らしい伝統です。見ていて、すがすがしく感じま

す。しかし、今年の生徒は、それに留まりませんでした。自分が所属していない軍の応援に手拍

子や声援を送り、表彰には、準優勝の軍が、優勝した軍に「おめでとう」の声を掛け、優勝した

軍は「ありがとう」と答えました。

月潟中の生徒たちは、軍を越え、よりよいもの

を目指し、互いを尊重し、互いの努力を賞賛し、

みんなで楽しみ、みんなで盛り上がる集団になり

ました。私は、その姿に感動しました。そして、

生徒たちの確かな成長を感じました。体育祭の勝

敗に関係なく、すべての月潟中の生徒が、何者に

も勝る真の勝者だと自信をもっていえます。きっ

と、この成長は、これから行われる音楽祭や学習、

部活動などあらゆる面で発揮されていくはずで

す。これからも躍進し続ける生徒の姿が見られる

ことが楽しみでなりません。

次のページで生徒の作文を紹介します。

月潟中学校 学校だより

翔 舞

今号は、4 ページでお届けします。



体育祭閉会式あいさつ 生徒会長 ３年 K

みなさん、体育祭お疲れ様でした。

今年の体育祭を予定通りに開催でき、本当にうれしく思っています。私たち３年生が、小学校

６年生のとき、新型コロナウィルスが猛威を奮い、小学校最後の運動会を行うことができません

でした。だから、今回の体育祭は、最高学年として挑む最初で最後の体育祭でした。

しかし、今年の夏は異常に暑く、運動するのが危険な気温が先週まで続きました。一時は、開

催が危うくなりましたが、私たちの思いが届いたのか、今週は気温も少し下がり、無事開催する

ことができました。

この素晴らしい体育祭を支えたのは、私たちのために力を尽くしてくださった先生方、応援に

来てくださり、体育祭を更に盛り上げてくださった地域の方々、保護者の方々、自分たちを引っ

張ってくれたリーダーの生徒、そして、ともに協力し、戦った仲間たちです。誰一人かけてはい

けなかったと思います。

体育祭自体は数時間で終わってしまいました。しかし、皆さんの心には、それ以上のものが思

い出として刻まれていると思います。それが今後の人生の糧となることを祈っています。

最高の体育祭
青軍団長 ３年 K

今年の夏はとても暑く、体育祭ができるか心配でしたが、先生方や保護者の皆さんの協力の

もと、行うことができたのでとても感謝しています。

また、この暑さの影響で体育祭練習も難しく、期間が短い中での練習になりました。それでも

生徒一人一人が熱心に、そして懸命に練習をしてくれました。そして、体育祭当日には、今まで

の練習成果を十分に発揮し、力の限り最後まで戦い抜き、楽しんでくれました。

そのおかげで、私は、思い出に残る最高の体育祭にすることができました。全校の皆さんにと

ても感謝しています。

今まで本当にありがとうございました。

思い出に残った体育祭
黄軍団長 ３年 S

僕は、今年の体育祭で団長を務めてみて、とても楽しかったです。はじめは、たくさんの不

安があったり、仲間と意見が合わず対立したりすることもありました。しかし、みんなと協力し

ながら準備していくうちに対立することはなくなりました。体育祭本番では、みんな団結してと

てもよい体育祭になったと思います。

僕たち３年生は、今年で最後の体育祭になりますが、もしも、もう一度体育祭を行うなら、ま

た団長をやりたいです。

楽しい体育祭をありがとうございました。

WEB版では、このページ掲載のアップの写真は
削除しています。

閉会式は、急遽、冷房の効いた食堂で行いました

全校おそろいのTシャツは祭りのご祝儀で購入しました



優勝以上のもの 黄軍団旗長 ３年 T

私は、今回の体育祭で初めて団旗係となり、さらに、団旗長になりました。正直、不安が大き

かったし、何もかもが初めてで、本当に自分でいいのかと思うときもありました。でも、団旗係

のみんなの楽しそうに作業する姿をみたり、青軍の団旗係のがんばっている姿をみて、勇気をも

らいました。

そんな中、描き上げた雷神は堂々としたよい作品になったと思います。結果は優勝でした。

もちろん、優勝はうれしかったのですが、団旗係内や青軍との間に絆が芽生えたことが、優勝

よりもうれしいことだと感じています。 本当にありがとうございました。

団旗長になって 青軍団旗長 ３年 M

私は、３年間団旗係で、今年は団旗長をやらせてもらいました。

人をまとめるが苦手で、うまくみんなを統率していけるか不安で

した。しかし、他の二人の３年生のおかげもあり、みんなにしっ

かり指示したり、自分の技術を生かしたりできました。

係全員で協力して、自分の中では、３年間で最高の団旗にする

ことができました。自信はあったのですが、勝利に届かず、とて

も悔しかったです。でも、優秀で素敵な団旗係のみんなに恵まれ

てとても幸せだっと思います。この思い出はずっと忘れません。



体育祭に先立ち９月２

日の早朝、PTA主催の奉

仕活動として環境美化活

動を行いました。たくさんの保護者の皆様、有志の生徒たち、

多くの教職員、そして、地域の皆様からもご参加いただきま

した。校舎周りの草取りや側溝清掃など、ここ数年、感染症

や悪天候のために行えなかったところをきれいにしていただ

きました。かなりの作業量でしたが、大人数で行うことで、

あっという間にきれいになりました。

集まってくださった皆様の中学校への思いを改めて感じま

した。皆様の思い受け、よりよい学校を目指して、生徒職員

一丸となって取り組んでいきたいと思います。ありがとうご

ざいました。参加した生徒の感想を紹介します。

奉仕活動に初めて参加してみて
２年 N

僕は、今回初めて奉仕活動に参加しました。それは、学校

をきれいにしたいと思ったからです。最近、掃除をしてると、

たまにですがゴミが落ちているのを見かけます。だから、掃

除をしてゴミをなくし、学校をきれいにしたいと思いました。

奉仕活動では、側溝の泥上げをしました。泥が重くて大変

だったけど、きれいになってよかったです。

これからも、このような行事に参加して学校をもっときれ

いにしていきたいと思います。

学校ブログ随時更新中⇒

ご寄付いただきました
第１３代月潟中学校 校長 小林圭次様（平成３年４月～平成５年３月在職）の奥様から、ワン

タッチカラーテント５張りのご寄付をいただきました。

小林圭次校長先生は、昨年１１月に病気によりご逝去されました。今年、新盆を迎えられ、奥様

から「主人がお世話になった学校の生徒のために役立てて欲しい」とご寄付のお話をいただきまし

た。話し合いの結果、来年度以降も熱中症が心配されることから、体育祭の軍団色のテント４張り

と保護者席用白色テント１張りをご寄付いただけることになりました。教育委員会から寄付の許可

を得て、体育祭に間に合わせることができました。

体育祭当日、テントがつくる日陰に生徒全員が入ることができました。小林様に感謝するととも

に、小林様の思いを受け止め、来年度以降も大切に使っていきたいと思います。


